

## Online-Workshopreihe Thema: Nachhaltigkeit

**Durchführung:** Hessischer Skiverband e.V. – Akademie

**Termine:**

1. 28. März 2023, 19-20:30 Uhr – Ganzjahressportangebote
2. 25. April 2023, 19-20:30 Uhr – JULEICA Online-Modul
3. 23. Mai 2023, 19-20:30 Uhr - Klimaschutz im Vereinsalltag
4. 20. Juni 2023, 19-20:30 Uhr - Klimaschutz bei Fahrten und Events

**Lehrgangsort:** Online

**Lehrgangsart:** **2UE pro Termin für die Lizenzverlängerung aller Lizenzen**  
(Tipp: wer an allen Online-Workshops und dem JULEICA Online-Modul am 25.04. teilnimmt, erhält ein Teilnahmezertifikat über 8 UE zur Verlängerung von ÜL/JULEICA-Lizenzen.)

**Zielgruppe:** alle Vereinsmitglieder und Interessierte

**Lehrgangsinhalte:** Die Themen sind dabei vielfältig gewählt, zielen aber alle auf eines ab: Die Schneesportvereine in Hessen fit für die Zukunft zu machen. Nicht nur die Entwicklung von kreativen Ganzjahressportangeboten, sondern auch die Möglichkeiten von Vereinen, sich im Umweltschutz zu engagieren und bei den eigenen Aktivitäten CO2 einzusparen, sind Themen die gemeinsam näher beleuchtet werden. Diese sind vor allem in Zeiten der Energie- und Klimakrise Fokusthemen für die Zukunft.

**Lehrgangsleitung:** AG Nachhaltigkeit

**Kosten:** **Kostenfrei**

The infographic features a light yellow background with a grid of colorful icons representing various sustainability and sports concepts. At the top, three green-bordered boxes list the workshop dates and times: 'ONLINE-WORKSHOP DIENSTAG, 28.03.2023, 19:00 UHR', 'ONLINE-WORKSHOP DIENSTAG, 23.05.2023, 19:00 UHR', and 'ONLINE-WORKSHOP DIENSTAG, 20.06.2023, 19:00 UHR'. Below these, three green boxes specify the themes: 'THEMA: GANZJAHRES-SPORTANGEBOTE', 'THEMA: KLIMASCHUTZ IM VEREINSALLTAG', and 'THEMA: KLIMASCHUTZ BEI FAHRTEN UND EVENTS'. At the bottom, three orange banners with white text read 'FREE ANMELDUNG BEI UNS'.